
2024年度第 9回（12/7分）運営会議 議事録 

日時：   2024年 12月 7日（土）14時～16時 

場所：   二ヶ領せせらぎ館会議室 

司会：   菅原理事 

書記：   多藝理事 

出席者： 安立、 五十嵐、 吉間、 菅原、 多藝、 流田、 福田、 升田 

欠席者： 金澤  緒方、 酒井、 堀井、 

 

議題 

1．あいさつ    菅原理事 

 

2．確認事項  2024年度第 8回運営会議摘録（2024-11）          菅原理事 

         議事録に関する質問事項は無く、承認された 

 

3．報告事項 

（1）事業活動報告書 

 ①事業活動報告書 緑化センターまつり                   緒方理事 

   *緒方理事体調不良のため急遽欠席、升田副代表理事が代読した。 

   *収支はトントンであり、参加し成功であった。 

   *次年度も参加の予定。 

 

 ②事業活動報告書 秋の多摩川まつり                    多藝理事 

   *来場者 800人はほぼ事実。成功裏に終わった。 

   *項目別の赤字は無かった。バザーは 12510円で記録。 

   *利き酒、立て看板啓示を復活。成功であった。 

   *指スケ、スケボーチーム。手芸品販売の新たな参加があった。 

   *バザーで残っているものについて談話室にて案内する。 

   *福田理事より来年は焼き芋気を持ってくるとの話あり。 

   *五十嵐代表理事より担当責任者に当番日当を支払う提案があった。18日理事会にて検討 

 

（2）事業活動申請書 

*今月は申請無し。 

 

4．検討協議事項 

   ・登戸の渡し会計報告                               升田副代表理事 

* 川崎市には報告済 

 



*五十嵐代表理事より 2年間の苦労なので謝金を増額との提案有り。実行委員長 30000から 35000 

事務局長 10000から 15000、流田事務局 5000から 10000、菅原経理 5000から 10000。すべて承認    された。 

 

・たまずん死後の対応について                               升田副代表理事 

*発泡スチロールの箱やすでに用意してある。 

*死亡が確認出来たら中村先生又は事務局に連絡する。 

*大学としては研究材料にする。はく製にする案もある。 

 

*春の緑化フェアについて                                 升田副代表理事 

3/22～4/13開催、今まで桜のコンサートだけを実施してきたが、それ以外の参加（通し 1週間） 

が可能か。流田理事より防除活動や展示で出来るかもしれない、謝礼金も出せるかもとの話あり。 

要検討事項となった。 

 

・12/18理事会について                                   升田副代表理事 

*決算見込み、特別謝礼金について、役員改選等。 

 

・エコ多摩川 158号編集内容                               流田理事 

*流田理事より編集内容の説明があった。 

*すでに原稿が届いているものもあるが外遊び、凧あげの記事がぎりぎりである。 

 

5．連絡・確認事項  

1） 事務局関連 

 ・年末年始のスケジュールについて 

   年末（12月 28日正午閉館  その後大掃除   14時 30分～納会 

   年始（1月 4日通常会館 9時クリーンアップ 12時 30分初詣 14時運営会議 

 

*クリーンアップの月別責任者について 

 1 月福田理事、2 月、3 月五十嵐代表理事、4 月升田副代表理事に決定した。当初 1 月予定の多   藝理事は

12月に行った。すでに安立理事、緒方理事、流田理事の不参加と多藝理事の年間 1回参加は承認されている。 

 

*升田副代表理事より吉川市よりＮＰＯ法人多摩川エコミュージアムに対し、なまずサミット初の民間事業者による開

催地として打診があったと話があった。要検討事項となった。 

 

 

 

6．その他 

 ・次回 2024年度第 10回運営会議 司会・多藝  書記・流田 1/4（土）14時-16時 

 ・報告、提案締切日 12月 26日（木）正午 


